

RAPOR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Fransisca Graceila Yulia Eka Pratiwi
 NISN/ NIS : 0084479634 / 1718333040224
 Nama Sekolah : SD Santo Yusup 1
 Alamat Sekolah : Jl. Cikutra No. 5 Bandung

Kelas : 5B
 Semester : 1 (satu)
 Tahun Pelajaran : 2018 - 2019

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Grace baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa, toleransi beragama.
2. Sikap Sosial	Grace baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 65

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	85	B	Grace baik dalam memahami lawan jenis, baik perempuan maupun laki-laki sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi, cukup dalam memahami sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah.	84	B	Grace baik dalam melakukan aktivitas (misalnya kerja sama dalam suatu kegiatan/ permainan bersama/ menulis refleksi/ puisi) yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah, cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya: menceritakan kembali / bermain peran /menulis refleksi dan sebagainya) mengenai tokoh-tokoh Perjanjian Lama seperti dalam kisah Daud, Salomo atau Ester.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	C	Grace baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup, cukup dalam menganalisis secara sederhana nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	82	B	Grace baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat, cukup dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	77	C	Grace baik dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, cukup dalam menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.	80	B	Grace baik dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku, cukup dalam menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks tulis dan lisan secara lisan, tulis, dan visual.

4	Matematika	68	D	Grace cukup dalam menjelaskan, dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Grace akan mampu menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda.	82	B	Grace sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan, debit), cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	C	Grace cukup dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Grace akan mampu menjelaskan organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia.	78	C	Grace baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan, cukup dalam menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	C	Grace baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, cukup dalam menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.	78	C	Grace baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, cukup dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	-	-		82	C	Grace baik dalam membuat karya seni rupa daerah, cukup dalam membuat gambar cerita.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	79	C	Grace baik dalam menerapkan prosedur kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/loko-motor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat, cukup dalam memahami prosedur aktivitas latihan daya tahan jantung dan paru (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran jasmani.	89	B	Grace sangat baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan / olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional, cukup dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.

9 Muatan Lokal						
Bahasa Sunda	77	C	Grace baik dalam memahami isi teks guguritan tentang hidup rukun, cukup dalam memahami teks deskripsi tentang kaulinan barudak yang menggunakan benda di sekitar.	78	C	Grace baik dalam membuat ringkasan dari teks narasi tentang peristiwa dalam kehidupan, cukup dalam menembangkan dan menceritakan isi guguritan tentang hidup rukun.
Pendidikan Lingkungan Hidup	82	C	Grace baik dalam memahami pola hidup sederhana, cukup dalam mengenal jenis-jenis tanaman obat keluarga (apotik hidup) dan manfaatnya.	81	C	Grace baik dalam mempraktikkan kegiatan penanggulangan pencemaran lingkungan, cukup dalam merawat secara sederhana tanaman obat keluarga.
Bahasa Inggris	87	B	Grace baik dalam memahami beragam kegiatan yang berpusat pada peserta didik untuk memperkaya diri dalam kosakata dan tata bahasa, serta memperkuat kemampuan membaca, mendengar, kefasihan berbicara, strategi komprehensif terhadap teks yang berkaitan dengan kepemilikan barang dan musik melalui teks pendek (percakapan, gambar, tulisan, dan/atau lagu), baik dalam memahami beragam kegiatan yang berpusat pada peserta didik untuk memperkaya diri dalam kosakata dan tata bahasa, serta memperkuat kemampuan membaca, mendengar, kefasihan berbicara, strategi komprehensif terhadap teks yang berkaitan dengan karya wisata dan rencana masa depan melalui teks pendek (percakapan, gambar, tulisan, dan/atau lagu).	86	B	Grace baik dalam mempraktikkan beragam kegiatan yang berpusat pada peserta didik untuk mengembangkan diri dalam kemampuan mendengarkan dan menggali informasi, mengutarakan maksud dan tanggapan, menciptakan peraga untuk menujung kreativitas dan kerja sama yang berkaitan dengan kepemilikan barang dan musik melalui teks pendek (percakapan, gambar, tulisan, dan/atau lagu), baik dalam mempraktikkan beragam kegiatan yang berpusat pada peserta didik untuk mengembangkan diri dalam kemampuan mendengarkan dan menggali informasi, mengutarakan maksud dan tanggapan, menciptakan peraga untuk menujung kreativitas dan kerja sama yang berkaitan dengan karya wisata dan rencana masa depan melalui teks pendek (percakapan, gambar, tulisan, dan/atau lagu).
Bahasa Mandarin	88	A	Grace sangat baik dalam memahami materi "xin xueqi de di yi tian", baik dalam memahami materi "mama xingfu de xiao le".	87	B	Grace sangat baik dalam memahami goresan hanzi "sanbu", baik dalam memahami goresan hanzi "shangchang".
Teknologi Informasi dan Komunikasi	-	-		76	C	Grace cukup dalam menggunakan alat produktivitas umum dan peripheral untuk mendukung produktivitas pribadi, keterampilan, dan memfasilitasi pembelajaran, cukup dalam memahami hubungan antara ilmu komputer dan bidang lainnya.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1.	Pramuka	B	Grace baik dalam menguasai teknik kepramukaan dan aktif dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2.	-	-	-
3.	-	-	-

D. Saran-saran

Dengan sering berlatih dan dengan bimbingan serta pendampingan, maka Grace akan mampu meningkatkan tanggung jawab dalam mengerjakan tugas-tugasnya dan konsentrasi belajar.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	120 cm	-
2.	Berat Badan	24 kg	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Normal
3.	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 4 hari
Izin	: 4 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui,
Orang tua/Wali,

Serafina S.



Mengetahui,
Santo Yusup 1,

Murjani, S.Pd.SD

Bandung, 14 Desember 2018
Wali Kelas SB

Roni Arman, S.Pd